
器具購入
設置工事

（器具代含む）

一般世帯
（助成率1/2）

上限
5,000円

上限
10,000円

６５歳以上のみ・
障がい者世帯等
（助成率１０/１０）

上限
10,000円

上限
20,000円

　　　　　　　接種率(％)
年齢

１回目 ２回目 １回目 ２回目

12～19歳 56.3 30.2 68 52.1

20～29歳 58.2 39.7 68 57.7

30～39歳 64.8 49.7 73.7 65.9

… … … … …

全体 74 61.6 80 74.2

10/11時点9/16時点

入院 1名

宿泊療養 0名

自宅療養 2名

７日(木)午後10時41分頃、千葉県北西部を震源とする
地震が発生。足立区は震度５強、荒川区は震度４でした。

区内で怪我や道路の被害などの報告はありませんでしたが、荒
川２丁目のマンションで漏水が発生したり、南千住８丁目でもマ
ンションのエレベーターが止まり「9日午前中まで復旧せず大変だった」と
いう声も。みなさん大丈夫でしたか。

常磐線など鉄道も運転見合わせとなり、各区の公共
施設で帰宅困難者の受け入れも実施。荒川区は日暮里

サニーホールを一時滞在施設として開設、２名が利用しました。
また、防災無線の音は聞こえるのですが、意味が聞き取れず不安に
なったという声があちこちから聞こえています。向きを調整するにし

てもなかなか難しい。
区としては、防災無線を聞けるタブ

レット端末を配布する申請書を非課税
の高齢者世帯などに送付していますが、

なかなか普及しません。各戸に情報がきちんと届く
仕組みを改めて検討する必要がありそうです。
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ＦＡＸ 3806-9246 メール arajcp@tcn-catv.ne.jp

相馬ゆうこ事務所 荒川区南千住５-１-６ ２階

ＴＥＬ・ＦＡＸ 3807-4192

ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。事務所での定例法律相談は、毎月

第二木曜午後６時からですが、平日の午後に法律事務所（北千住）でも可能です。

お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ☎３８０７－４１９２

jcp-arakawakugidan.jp/
ツイッター @m1010_yuko
araken-nan.jugem.jp

購入費の１／２（上限5,000円）が助成されます。65歳以上のみ・障がい者世帯
等は全額助成（上限あり）。器具を購入する前に、区の防災課に申請が必要です。
①申請書、本人書類写しなど防災課に持参か郵送
②防災課から決定通知が送付（要１週間）
③購入器具の領収書写し等を防災課に持参か郵送
④補助金が口座に振り込まれます（要１か月）

【問合せ】区民生活部防災課防災事業係
区役所３階☎03-3802-3111（内線：418）
※申請から振込までに２か月程度かかるよう

です。もう少し早くなるといいのですが…。

万一の備蓄品などもチェックして
みましょうか。被災時の家族の連絡
のとり方なども
話し合ってみて
下さい。

「自転車で走行中、歩道の水たまりを避けて車道に出て、事故一歩手前を目撃…」
というメールを頂いたことをレポートでお知らせしましたが、さっそく、できる点か
ら改善工事に着手してもらいました。ご苦労様です。当日は、早朝から着手。その後、

雨も降り始める中での工
事でした。
メトロ検車区周辺の道

路整備は、今後の課題も
残されています。
それにしても交通安全

に自動車も自転車運行に
も気を付けて下さい。

10月に入って区内感染者は連日数名に留まり「０」の日もあり、入院は1名・自宅
療養も２名（10/6時点）となっ
ています。東京都全体の感染も
一日100名を割り込んできてお
り、できればこのまま収束して
欲しいと心から思います。でも、
第６波の可能性も高いと専門家
のみなさんが訴えていますから、
引き続き感染防止が必要です。

５日から生涯学習センターで予約なしのワク
チン接種が始まり、５～11日の１週間で、25
人が接種を受けました。12～39歳の接種率は、
11日時点で約７割。１か月前と比べて約10％
増加。40代は約８割、50代以上は約９割が接
種済みです。集団接種は11月で終了予定です。
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１部

10:45～11:15

２部

13:00～13:30

３部

15:15～15:45

七中・九中・原中・
尾久八幡中

一中・四中・五中

三中・南二中・
諏訪台中

ご意見・ご質問頂きました ○コメント頂いています。…「子どもが今後学童保育を利用する
予定なのですが、現状ですと国道を渡らなければならず、とても心配しています。学校が終わった後
の学童保育までの見守りについて、どのようになっているか現状を知りたいです。今後、学童保育の
場所も学校から安全な距離であったり、自由に選択できると保護者も安心です。また、学童保育につ
いて記事を載せて頂けると嬉しいです。」本当に安全な通学・通所が大切だと思います。
できるだけ情報をお知らせして対策など提案します。

７日の地震で、日暮里舎人ラ
イナーの「見沼代親水公園駅行」

１～３両目が舎人公園駅～舎人駅間で脱線。乗客
３名が負傷、２名が救急搬送され軽傷でした。
脱輪により、車両本体と走行に必要な地上設備
が損傷。高架上のため車両の撤去に時間がかかり、
運行再開は３日後の11日(月)でした。脱輪は電車の進路を変えるポイントで起きたよ
うで、国交省は事故調査官２人を派遣し詳しい原因を調査しています。

日暮里舎人ライナーは2008年開業、
日暮里駅～見沼代親水公園駅（足立区）

間の9.7㎞をむすぶ路線で、都営新交通システム（無人
運転でレールの代わりに左右の壁に車輪が沿う）で進行

します。利用者は年々増加、赤土
小学校前～西日暮里が最混雑区間
です。混雑率は2019年189％→2020年140％と減少しました
が、朝のラッシュ時の混雑は引き続き課題です。
路線の全13駅中、日暮里駅と見沼代親水公園駅をのぞく11駅
が無人駅です。駅の管理は、舎人公園車両基地の「指令区」か

ら遠隔操作で行い、今回の地震発生時も「指令区」の係員が非常停止ボタンで車両を
停止しました。

駅は、ホームドア完備、
段差の解消、定期巡回も実

施されていますが、非常時や災害時などの対
応に不安の声も。都交通局は「全ての利用者

が快適に安心して利用でき
る環境を目指す」としてい
ます。改めて、駅の無人化
見直しや非常時・災害時な
どの対応について考えたい。

※放射11号線の交通混雑対策
で計画された鉄道網整備計画
で、当初は地下鉄導入案もあっ
たようです。それが実現して
いれば、沿線の様子は様変わ
りでした。

来年の成人式について…「区立中学に通っていなかった人の時間はどうなるの？」と
ご質問を頂きました。着付け時間などもあるし心配ですよね。
来年度の区の成人式は、サンパール荒川で出身中学校別の３部

制となり、事前申し込みが必要です。私立や他区の公立中学校に
通っていた人は、お住まいの学区域の
中学の時間帯に参加です。学区域が分
からない場合は、区のホームページから確認できます。
また、他部へ参加を希望する場合は変更も可能です。対
象の新成人の方に区から案内ハガキが郵送されており、ハ
ガキのＱＲコードから希望する部を選んで申し込めます。

ハガキを失くしてしまった場合は、区の生涯学習課へご連絡ください。各部の人数調整
などを行い、最終的な案内が改めて12月に届きます。
【問合せ】生涯学習課生涯学習事業係☎03-3802-3111（内線：3354）

きらきら子育て交流サロン（旧子ども
家庭支援センター）で、子どもの発達に
心配のある方・多胎児を子育て中の方を

対象とした「らっこタイム」・「さくらんぼタイム」がはじまります。「らっこタイ
ム」は18日(月)から、「さくらんぼタイム」は
19日(火)から開始。
子育て交流サロンは、在宅で子育てをしてい

る方に向けたフリースペースです。保育士資格
のあるスタッフが常駐し、相
談もできます。子どもの発達に心配のある方向けの「らっこタイ
ム」では、スタッフがマンツーマンで相談にのります。感染対策
のため、どちらも予約が必要です。【予約・問合せ】きらきら子
育て交流サロン・荒川５-12-10 ☎03-3805-5741

※多胎児世帯は、そもそも「外出が大変！」という問題もあり、移動の支援も必
要です。区が実施しているタクシー利用料助成は２歳までしか使えないため、対象年
齢の拡大や他の支援もできないか考えたい。

コメント頂いてます…「休日にリバーサイドウオークを利用し、…瑞光橋公園の入
江を通ると記事のようにごみやヘドロが見た目も悪臭もひどいと感じます。自転車撤去
が済んだとのことですが、ボランティアを募って入江を改善しませんか。干潮の土日を
利用し、少しずつごみやヘドロを撤去し、テレビのDASH海岸のように砂を入れて、改善
できるのでは。…許可が必要であれば区にもご協力を頂き…土のう袋と軽トラをご用意
頂ければ助かります。先ずは一人二人の活動からで…周辺では沢蟹
も増えてきて。地域住民で行政だけに頼らない活動が出来れば。寒
くなる前に第一歩が踏み出せたら…」以前もゴミの片付け自主的に
されていた方もいらっしゃいました。区の担当と相談してみます。

JR東日本は、南千住
駅をふくめ都内近郊300

以上の駅で早朝無人化や業務委託を
実施。日暮里駅ではホームドアの設
置が急がれている中、昨年１月に転
落死亡事故が発生。儲けにつながる
便利だけでなく、利用者・国民の安
心・安全を第一
に鉄道事業を行っ
てほしい。


